

Programa Solidario 2021

LEER JUGANDO!



En el mes de septiembre, donamos a la Fundación el pobre de Asís libros didácticos y de cuentos, para el comedor de la villa 31, donde se prepara el almuerzo y la merienda, a niños en situación de vulnerabilidad.

La Fundación El Pobre de Asís trabaja desde el año 1998 por la inclusión de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.

¿Cómo? Generando conciencia y desarrollando acciones que favorezcan la igualdad de oportunidades, tanto en la solución de las necesidades básicas inmediatas (alimentación, salud, vivienda, abrigo, afecto), como en la perspectiva social (capacitación e inserción laboral) y en el desarrollo de las capacidades intelectuales (educación).







CABA, 14 de septiembre de 2021

Asociación Mutual San Jorge

Me dirijo a ustedes en mi carácter de Trabajadora Social de la Fundación El Pobre de Asís, la cual trabaja hace más de 22 años, con la población en situación de vulnerabilidad, acompañando desde Centros Comunitarios y Hogares de tránsito para personas con discapacidad, que se encontraban en situación de calle.

El motivo de la presente es para agradecerles por la donación de los obsequios para ser entregados a los niñ@s que concurren a nuestra sede ubicada en el Bo. 31 de Retiro, con el motivo del festejo del día de la niñez.

Nos alegra saber que contamos con el apoyo y el compromiso de ustedes.

Sin otro particular, saludamos muy atentamente.

Lic. Laura Dittmer Desarrollo de Recursos Fund. El Pobre de Asís

Fundación El Pobre de Asís | desarrollo@elpobredeasis.org | www.elpobredeasis.org